



León, 19 de agosto de 2015

## **El PSOE pide a Silván que priorice el Centro de Control del AVE y se deje de ocurrencias con la vieja estación**

- **El Grupo Socialista recuerda a Silván que el inmueble está ocupado, tiene uso ferroviario y tendría que ser desafectado**
- **Diez explica que la puesta en marcha del CRC crearía 100 empleos cualificados “más que cualquier gastrobar”**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León pide al alcalde Antonio Silván que priorice en sus conversaciones con ADIF la puesta en marcha del Centro de Regulación de Control del AVE y se deje de ocurrencias para la vieja estación. Este centro, explican, crearía más de 100 empleos cualificados y “haría más por el empleo en León que cualquier gastrobar”.

El portavoz socialista José Antonio Diez tacha de ocurrencia y cortina de humo preelectoral las declaraciones del alcalde sobre el concurso de ideas para la vieja estación de la que, asegura, debe desconocer todo. Por ello, el PSOE le recuerda que lejos de estar vacía esta instalación acoge varias oficinas de Adif y lo que es más importante el centro del tráfico ferroviario de las líneas convencionales de gran parte del noroeste peninsular.



“El traslado de las instalaciones existentes y desafectación de su uso ferroviario sería imprescindible antes de plantear cualquier concurso de ideas, pero eso no parece importarle al alcalde que trata de desplazar la atención de los retrasos en la integración o de la paralización del proyecto del CRC, un inmueble que está acabado después de 12,7 millones de inversión y casi vacío de contenido”, explica el portavoz del PSOE.

Por ello, “desde el Grupo Municipal Socialista queremos aportar una primera idea respecto al futuro de la antigua estación de Renfe, que demande del Ministerio de Fomento y del Adif el traslado de las instalaciones relacionadas con la circulación ferroviaria al edificio del CRC, así como que reivindique como Alcalde lo que no reivindicó como Consejero de Fomento, la instalación del centro de regulación del tráfico ferroviario de las líneas AVE del norte y noroeste peninsular”, reitera Diez que agrega que “esta instalación que supondría en su momento más de 100 nuevos puestos de trabajo altamente cualificados, lo que si sería una verdadera inyección económica para los sectores comercial y hostelero de nuestra ciudad, que lo que realmente necesitan es más empleo de calidad en León y menos competencia por parte de empresas públicas que quieran rentabilizar sus inmuebles con negocios comerciales o de hostelería”, apunta Diez.

Por último, Diez pide al alcalde que demande a su Concejalía de Comercio que le haga llegar el proyecto de gastrobares para el Mercado del Conde Luna presentado por su partido hace más de tres años para ejecutar en un edificio, ese sí, de propiedad municipal y que no han sido capaces de ejecutar.